



Primeras Planas

Desquician... para ir por más
Ejército acelera la desactivación de explosivos del CJNG
El INE se rezaga para organizar la elección judicial
Ofrecen industriales de NL a Sheinbaum bloque antiaranceles
Tratado de aguas, nuevo frente de batalla en la relación México-EU
Entregan rancho a FGR entre exigencia de buscadores de ir más a fondo
Presume a México con buenos indicadores económicos
¡Liquidado!
¡Manotazo tricolor!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Premia a mujeres policías

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, entregó reconocimientos a 24 mujeres policías de la Ciudad de México por su labor al servicio de los capitalinos. Los reconocimientos fueron a mujeres de las distintas corporaciones de la SSC por labores realizadas en noviembre y diciembre de 2024 y enero de este año. Indicó que además de velar por la seguridad de la capital también realizan labores del hogar, por lo que llamó al jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, y a las subsecretarías a sumar esfuerzos para generar un sistema de cuidados para las policías. [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [Eje Central](#) / sin mención: [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Economista](#) / [+ Chilango](#)

Cierran calles por operativo de autopartes en la Buenos Aires

Con petardos y la quema de llantas, comerciantes de autopartes realizaron un bloqueo en Eje 3 Sur, en la colonia Buenos Aires, en la alcaldía Cuauhtémoc, como protesta ante los operativos encabezados por la Secretaría de Seguridad Ciudadana contra el robo de estas piezas. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, explicó que el conflicto se originó debido a que los policías realizaban un operativo de verificación de comercios de venta de autopartes en un local de la colonia Buenos Aires, cuando un grupo de personas trató de impedir la inspección, por lo que realizaron una manifestación. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) sin mención: [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Atrapan a hombre y a dos mujeres por extorsión a dueño de tacos Rubens

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó de la detención de dos mujeres y un hombre que están relacionados con la extorsión al dueño de la taquería Rubens ubicada en la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. Por otra parte, en su sexto informe de labores, la SSC destacó que, desde diciembre de 2018 a julio de 2024, la Policía Cibernética atendió 98 mil 239 incidentes, de los cuales 19 mil 367 corresponden a casos de extorsión. [La Razón](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Actúa ahora, impacta siempre

El Decimosexto Congreso de los Jóvenes, organizado por la Preparatoria de la Universidad Panamericana, reúne a voces expertas que inspiran a su comunidad para tomar acción y convertirse en los líderes del futuro. En su participación, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Pablo Vázquez, aseguró que la percepción de inseguridad en la capital del país ha bajado significativamente. Sugirió a los alumnos no perder de vista la sensibilidad en los momentos difíciles de la vida pública. [Excélsior](#)



Hallan a menor extraviado y le dispararon su chesco y torta

Uniformados de la SSC localizaron a un menor que se encontraba extraviado y contaba con una Alerta Amber, emitida desde el 11 de noviembre de 2024, en el municipio de Ixtapaluca, en el Estado de México. Luego de dispararle su torta y su chesco, los oficiales lo trasladaron ante el agente del MP en la Fiscalía Especializada en la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas. [Basta](#)

¡Maldito cobarde! Atacó a su pareja con unas tijeras

Elementos de la SSC capturaron a un sujeto, quien golpeó y atacó con unas tijeras a su pareja sentimental, tras una discusión, en Canal de Garay y Eugenio Girón, colonia Los Ángeles, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Querían quemarlo

Un profesor de educación física estuvo a punto de ser linchado por padres de familia, tras ser acusado de acosar a una menor de 11 años, al presuntamente pedirle fotos íntimas en una escuela de la colonia Miguel Hidalgo Primera Sección, alcaldía Tlalpan. El implicado fue detenido y resguardado por los efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Atoran a narco con 300 kilos de mota

Agentes de la PDI, en coordinación con **elementos de la SSC**, decomisaron alrededor de 300 kilos de marihuana, tras un enfrentamiento a balazos con un narco que resguardaba la droga en un terreno de la alcaldía Cuajimalpa. [Basta](#)

Con esperanza

En el Cerro del Guerrero, en la alcaldía Gustavo A. Madero, familiares de tres jóvenes desaparecidos hace cinco años en la colonia Lindavista trabajaron junto con el colectivo Hasta Encontrarles CDMX. Con palos, picos, guantes y rodilleras, el grupo de buscadores escarbaron la tierra, inspeccionaron la basura y separaron prendas entre los escombros; esto ante la mirada de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, quienes los escoltaron hasta la zona, ubicada en la parte superior de una tienda abandonada, donde inicia la maleza de las plantas del cerro. También asistieron elementos de la brigada Marabunta, PDI, **ERUM** y Secretaría de Gobierno local. [24 Horas](#)

Desquician... para ir por más

Docentes de la CNTE de Chiapas, Oaxaca, Michoacán, Guerrero, CDMX y Zacatecas bloquearon por seis horas el AICM, marcharon en Paseo de la Reforma y Calzada Zaragoza, y ocuparon las casetas a Cuernavaca y Toluca. En el AICM afectaron a miles de viajeros y provocaron un caos en la zona. Las patrullas pick up que la **Policía capitalina** echó a andar para movilizar a los usuarios del aeropuerto no beneficiaron. Durante las primeras 3 horas del bloqueo, indicó uno de los jefes de la Policía, se movilizaron en las camionetas al menos mil pasajeros en vehículos oficiales. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [ContraRéplica](#) / [Publímometro](#) / [UnomásUno](#)

Manifestantes colapsaron varias horas Insurgentes

Habitantes de Cholula, Puebla, bloquearon por más de cinco horas los sentidos de avenida Insurgentes Sur en su cruce con el Eje 7 Félix Cuevas, alcaldía Benito Juárez, en donde se encuentra ubicada la Profepa. La situación generó un caos vial, ya que es una de las principales arterias viales de la CDMX, hasta donde llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para auxiliar a los conductores. [24 Horas](#)



Gaseros colapsan rutas rumbo a CDMX

Operadores de pipas, en su mayoría transportistas de gas LP, realizaron una caravana en protesta hacia la Secretaría de Energía en la Ciudad de México, generando severos estragos en la circulación de las principales vías de acceso a la capital. Partieron desde diversos puntos del Estado de México, incluyendo Ecatepec, Naucalpan y La Paz, sin embargo, su avance fue obstaculizado por elementos de la SSC, quienes encapsularon las unidades para evitar mayores afectaciones viales. [Ovaciones](#) / [La Razón](#) / [Metro](#)

Toma previsiones antes de salir: Puedes consultar cierres viales en la cuenta de X: [@OVIALCDMX](#). [Reforma](#)

Incumple el gobierno compromiso de parar obra y desata proceso vecinal

Tras incumplir el compromiso de detener las obras del albergue para migrantes y que el subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani, no acudiera puntual al encuentro para entablar el dialogo, vecinos de la alcaldía Azcapotzalco bloquearon Eje 2 Norte Eulalia Guzmán, Circuito Interior y calzada Camarones. Finalmente, el funcionario decidió acudir al punto de bloqueo, donde fue rodeado por los inconformes que exigían detener los trabajos, por lo que tuvo que ser rescatado por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes lo sacaron en una patrulla. [La Jornada](#)

Detendrán a quien tire basura en la colonia Ramos Millán

La alcaldía Iztacalco quedará libre de tiraderos clandestinos y las personas que tiran basura en la calle serán detenidas, advirtió la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Detalló que le pedirá a la alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz Reyes, y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que vigilen las zonas donde se hacen los tiraderos clandestinos; asimismo, pidió el apoyo de vecinos y mencionó que habrá más vigilancia y detenciones. [La Prensa](#)

GAM crea sendero de 2 Km en San Felipe de Jesús

A partir de hoy, las mujeres de la colonia San Felipe de Jesús caminan libres de violencia por la calle, pues el alcalde de Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano, inauguró el quinto "Sendero de Paz, Seguridad y Esperanza" en el camellón de la avenida Villa de Ayala. El programa "Camina Segura" crea senderos iluminados que son vigilados por la **policía**, con la finalidad de proteger a las mujeres que salen de sus hogares. [El Universal](#)

Hablan de seguridad Brugada y Casarín

Clara Brugada, la jefa de Gobierno, se reunió con el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, para evaluar acciones de seguridad, así lo informó en "X". En el post Brugada Molina informó que en la reunión estuvieron también los titulares de los cuadrantes de seguridad de la Álvaro Obregón "para evaluar las acciones y estrategias implementadas para hacer de la demarcación un territorio de paz". [Basta](#)

Columna Altavoz: Mujeres: la fuerza policial / Salvador Guerrero Chiprés

En la capital nacional, las 28 mil 694 mujeres policías, de acuerdo con el Censo Nacional de Seguridad Pública Estatal 2024 del INEGI, representan casi el 30 por ciento de la fuerza total policial. Ayer se entregaron premios a 24 agentes por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, junto con la secretaria de las Mujeres, Daptnhe Cuevas; la subsecretaria del Derecho a una Vida Libre de Violencias, Ingrid Gómez, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [Basta](#)



Columnas Tiros Libres: Rutas alternas

Para evitar contratiempos, confrontaciones o simplemente la fatiga de lidiar con cierres viales, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, optó por una solución poco convencional: subirse a una trajinera en Xochimilco. Acompañada por **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, navegó tranquilamente por los canales para entregar reconocimientos a mujeres policías. Quién fuera ella que no tuvo que lidiar con una CNTE que tomó la ciudad como rehén. [Ovaciones](#)

Columna Con Valor y Con Verdad: Colofón / Gustavo Rentería

La CDMX tiene 23 mil **mujeres policías**, que representa casi 30% de los cuerpos de seguridad. Ayer Clara Brugada reconoció a las polis. [El Herald de México](#)

Columna Confidencial: Arde la Buenos Aires-Doctores

Momentos de tensión se vivieron, luego de que la **Policía de la CDMX** se enfrentó con comerciantes instalados en locales de las colonias Buenos Aires y Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, zona conocida como lugar de venta de autopartes robadas. Resulta que la policía hizo un operativo en inmuebles irregulares, pero los vendedores los enfrentaron. Ya tenía años que no se veía una situación similar, en la que el "barrio se levanta" ante la acción de la policía. Al final los uniformados controlaron la situación e incautaron más de 200 toneladas de material de dudosa procedencia. [El Financiero](#)

Columna Al Tiro: Del timbre al botón / Salvador Guerrero Chiprés

En un botón rojo dentro de una caja metálica en los postes de las cámaras de videovigilancia está la oportunidad de recibir ayuda inmediata ante emergencias, urgencias o situaciones de tentativas delictivas. De ahí la importancia de un uso adecuado. La eficacia en la atención de emergencia y activación de medidas de seguridad depende no solo de la capacidad de las autoridades, también de la responsabilidad ciudadana. Una mala comprensión de los valores cívicos pone en riesgo la capacidad operativa de **unidades policiales**, prehospitalarias o de atención de siniestros. [El Gráfico](#)

Policiazo

Acaba conflicto vial en homicidio

Un hombre fue asesinado a balazos a bordo de su automóvil en calles de la colonia Legaría, alcaldía Miguel Hidalgo, tras un incidente vial. Al sitio arribaron **elementos policiazos**, quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Tremendo susto por fuga de gas en la Álvaro Obregón

Habitantes de la calle Paseo del Río, en la colonia Chimalistac, alcaldía Álvaro Obregón, registraron una fuga de gas provocada por los trabajadores de una obra que accidentalmente dañaron la tubería. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Preliberan a 5 mujeres privadas de su libertad

Cinco mujeres que estaban cumpliendo diferentes sentencias en el **Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla** obtuvieron su preliberación. La consejera Jurídica y de Servicios Legales del gobierno capitalino, Eréndira Cruzvillegas Fuentes, le entregó a cada una de las mujeres una impresión de su CURP y de su acta de nacimiento, así como una tarjeta de "Movilidad" para que regresen a sus hogares, una cobija y el beneficio de ser acreedoras a programas sociales que empoderan a la mujer. [Reporte Índigo](#)



Justicia

Cae el presunto feminicida de una mujer en Tlatelolco

Elementos de la FGJCDMX detuvieron en el estado de Querétaro al presunto feminicida de Gilda Guadalupe N, mujer hallada sin vida en la Unidad Habitacional Nonoalco, en Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc. Tras la captura, fue llevado a la Ciudad de México, donde fue presentado ante un médico legista para revisión, y posteriormente, lo trasladaron al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. [Reforma](#) / [24 Horas](#)

Imagen Destacada



Mujeres pueden contar con apoyo de SSC: Brugada



PRESTACIÓN. La jefa de Gobierno informó que las policías contarán con un Sistema Público de Cuidados que las ayudará a desempeñar sus labor en el hogar.